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本年最後の例会でした。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

幹事報告（喜讀宣友君） 

1.ガバナー事務所より「2015年サンパウロ世界大会旅

行について」届いております。詳細が必要の方は事

務局までお知らせ下さい。 

2.ロータリーの友事務所より「2013-14年度 事業報告」

が届いております。 

3.12/22（月）と12/29（月）例会は定款に基づき休会

です。本年の例会は今日で終了となります。 

4.次回例会は1/6（火）12：30～熊本市域 RC 新春合同

例会＠ホテルキャッスルに振替となります。1/5はご

ざいません。 

5.12/22（月）は事務局員健康診断受診のため終日不在

いたします。 

6.1/13（火）18：30～新茶家にて新年会を開催いたし

ます。 

7.1/19（月）例会より通常例会です。 

 

 

 

会長報告（田川憲生君） 

皆さん、こんにちは。本日は昨日の総選挙について、   

熊日新聞に掲載されました政治学者 御厨 貴氏の記

事をご紹介します。 

アベノミクス解散だっただけに、アベノミクスは続

けるだろうが、経済を上向きにする成長戦略は見えな

い。環太平洋連帯協定（TPP）や農業改革と言っても

経済向上のための本質的なものではない。追加緩和も

うできないだろう。勝ったことから「右」の人々は憲

法改正の声を上げ始める。安倍首相は憲法改正の機は

熟していないと言ってきたが、今回の勝利で熟したと

も言える。来年は戦後 70 年なので、首相談話も出す。

憲法改正など国家的イデオロギーの問題に手を付け

出すと、首相の歴史認識や靖国神社参拝の問題がせり

上がってくる。自民党内には集団的自衛権の行使容認

まではいいが、歴史認識となるとついていけないとい

う人も多く、党をどう引っ張るか難しい。中国、韓国

も反発するし米国も嫌がるだろう。政権内にはアベノ

ミクスに専念すべきだとの声もある。だが、安倍首相

はこの選挙で全権委任されたと思い、歴史に名を残そ

うと憲法改正に乗り出すのではないか。 

1.今日の歌 

2.来訪者紹介 

3.熊本市域 RC 新春合同例会 

 

                              

         

        

 

              

  

        

  
 

１/１３ 新年会＠新茶家 

２/１  2015-16年度 R財団部門地区・補助

金管理セミナー 

＠大分県看護科大学ホール 

２/２２ RYLA セミナー＠大分ホルトホール 

 

第１８回例会記録（通算第 2627 回）  

平成 26（2014）年１２月１５日 

    

斉唱 国家 君が代 

ロータリーソング 「われらの生業」 

 

来訪者紹介 

ございません 
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出席報告（坂本幸樹君） 

 

会員数 
出席数 出席率 

前々回 

修正出席率 

６０名 ４１名 75.93％   ８６.５４％ 

出席規定適用免除者 5名 欠席記録免除者 4名 

名誉会員 ０名（会員数には含まれません） 

 

例会変更のお知らせ 

○05福祉ＲＣ～清掃活動のため時間場所変更 

[変更前] 1月20日（火）１2：30～ 

[変更後] 1月20日（火）7：00～ 

［場 所］ 県総合運動公園 

○りんどうＲＣ～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 1月22日（木）１3：00～ 

[変更後] 1月22日（木）未定 

［場 所］ 未定 

 

新入会員自己紹介 2回目（古川尚徳君） 

フルカワ花店は熊本で昭和 25 年に創業。いままで沢

山のお客様に関わり成長をし続け、歴史を積み重ねて来

ました。創業時からこれまでにお客様からいただいた信

頼と自信。フルカワ花店はこれからもお客様の喜びを原

動に成長をし続けます。御用命の際はお声掛けいただけ

ましたら大変ありがたいです。今後ともどうぞよろしく

お願いいたします。 

 

野田三郎ガバナーエレクト報告 

 12/10～13まで台北を訪問し、台北大同扶輪社の例会

に参加、また、第3480地区のガバナー、パストガバナー

及びガバナーエレクトにもお会いして参りましたこと

をご報告申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

●国際奉仕委員会（坂本研一君） 

熊本南 RC では、2006年6月より、タイ・プロジェク

トとしてタイ北部山岳地帯に住む子どもたちの教育

支援とし、里親活動 年額50，000円で実施してまいり

ました。この度、参加者の増大を計り、支援活動の充

実向上を願い、タイ・プロジェクト協賛金会員制度を

企画いたしました。年額10，000円で、生徒養護施設

の教育・食糧支援を育成強化の為、募金をお願いいた

したく存じます。何卒ご考慮、ご支援賜りますようお

願い申し上げます。 

 

スマイルボックス（園田修司君） 

○田川憲生君・喜讀宣友君 

 本日卓話していただきます、岩野会員とドコモ CS 九

州の9名の皆様、よろしくお願いいたします。少しで

もクラブの IT 化が進むことを期待します。 

○古財良一君 

 本日の岩野会員の卓話、よろしくお願いします。私が

話すよりドコモの岩野会員がご専門なので助かりま

す。また、ドコモ CS 九州の皆様には多数で来ていた

だき、ありがとうございます。 

○岩野衆次君 

 本日は例会の貴重なお時間をいただき、スマートフォ

ンの説明をさせていただきます。今や2人に1人がスマ

ートフォンをご利用されています。スマートフォンは

生活を便利にするものです。まだ利用されていない方

にとって、よいきっかけになれば幸いです。 

○星野誠之君・井上雅文君・三角雄介君・坂本幸樹君 

 12/8に実施されました「本音で語り合う企業経営の勉

強会」講師の久峨会員には大変参考になるお話をいた

だき、とても有意義な時間でした。特に不正に関する

お話は大変興味深いものでした。心から感謝しスマイ

ルします。  

○寿崎 肇君 

 12/8の「本音で語り合う企業経営の勉強会」、久峨先

生ありがとうございました。勉強させていただきまし

た。これを続けていきますと、経営で苦労しておられ

る人達の熊本南 RCに入会希望者が増えると思います。 

○古財良一君 

 オハイエに今回、北口会員より多額の寄付をいただき

ました。そしてさらに、冬の屋外コンサートは寒いだ

ろうと、オハイエロゴ入りトレーナー60枚までいただ

きました。北口兄貴には家族ともども大変お世話にな

ります。これからもよろしくお願いします！ 
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○北口 誠君  Ⅱ 

 先日の職業奉仕の勉強会に際して、久峨会員大変あり

がとうございました。参加された方々も大変お疲れさ

までした。また、三角会員が新店舗のオープンのお手

伝いをされていると伺いましたので、近くに行く用事

もあり遊びに行ったのですが、本当に若い方々と最前

列で旗を振っておられました。副社長の立場で若い

方々と同じ目線で仕事をされていることに大変感動

しました。これでエムロードも安泰ですね。 

○高宮 宏君 

 今朝フェイスブックを観ていましたら、三角会員のグ

ループ会社で、オハイエへ電子ピアノを寄贈されてい

ました。社会奉仕を見事に実践されています。 

○玉田光識君  ★リレースマイル★ 

 資産家の多い熊本南 RC の皆様には、来年から相続税

の改正（増税）があることはすでにご存知のことと思

います。この増税を迎えるにあたって、是非贈与によ

りご家族へ財産の移転をお考えください。今月中であ

れば、今年の贈与は間に合いますので、ご質問等あれ

ば私までご一報ください。一生懸命お手伝いさせてい

ただきます。次回のリレースマイルは永井富士雄会員

にお願いします。 

○園田修司君  Ⅱ 

本年中はスマイルへのご協力ありがとうございまし

た。ただいま目標額にやや届いておりません。来年は

もっと協力してください。 

○漆島典和君 

 今年最後の例会、岩野さんの卓話が楽しみで先週から

眠れませんでした。が、所用のため早退いたします。

会員の皆様が、来る新しき年も良き年となられますこ

とを心よりお祈りいたします。 

○塚本 侃君 

 今日は所用のため早退します。お詫びのスマイルです。 

○木村弘訓君 

 今日は所用のため早退します。お詫びのスマイルです。 

 

●会員卓話（三角雄介君） 

 「ロータリー活動およびビジネスの ICT化について」 

   ～タブレットの活用～        岩野衆次君 
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【例会予定】 

12/22（月）定款に基づき休会 

12/29（月）定款に基づき休会 

1/6（火）熊本市域RC新春合同例会 

1/12（月）祝日のため休会 

1/19（月）ビジネス例会 古財良一君・玉田光識君 

1/26（月）新入会員卓話 木村仁治君 

 

 


